
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°108 del 07/12/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Ing. Parrino E. su somme stanziate dal C.C. per 
la realizzazione dell’officina meccanica presso il C.C.R. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  16.00 17.15   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.15   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI  16.00 17.15   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

SI  16.00 17.15   

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.15   

Componente Stabile Giuseppe                                          SI     

 

 

 

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 07 del mese di Dicembre alle ore 16.00, presso la Sala della 
Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 



Sono presenti il Presidente Vario M., il V/Presidente Di Bona L., e i componenti Calvaruso A, Pirrone R. 
Dario e Rimi F. 

Svolge le funzioni di segretario supplente l’Istruttore Amministrativo A. Coppola. 

Il presidente Vario constatato il raggiungimento del numero legale apre i lavori della commissione. 

Non è presente l’Ing. Parrino E. e in sua sostituzione ha delegato il Geom. Ponzio. 

La commissione fa notare che il Consiglio Comunale in fase di assestamento di bilancio ha stanziato delle 
somme per la realizzazione di un’officina meccanica presso il C.C.R., e a tal proposito chiede al Geom. 
Ponzio se l’ufficio si è attivato in tal senso e se i lavori di realizzazione sono già in itinere. 

Il geom. Ponzio riferisce che l’Ing. Parrino ha fatto richiesta all’Ufficio Urbanistica se la destinazione d’uso di 
tale struttura è idonea e se si possa quindi realizzare l’officina. 

Il consigliere Calvaruso chiede inoltre quali uffici e quali attività si svolgono attualmente all’interno del 
C.C.R., facendo presente che detto C.C.R. (Centro Comunale di Raccolta) è al momento su area destinata a 
discarica e inoltre quale personale e con quale qualifica è attualmente utilizzato al C.C.R. 

Il geom. Ponzio risponde che in questo momento oltre all’Aimeri, ci sono dipendenti comunali che 
dipendono dal Settore Ambiente, inoltre all’interno al momento si fanno le manutenzioni ordinarie, in 
quanto le restanti manutenzioni vengono affidate all’esterno. 

La commissione chiede quali siano le manutenzioni ordinarie e di fare qualche esempio. Il geom Ponzio dice 
che si tratta di cambio d’olio e piccole manutenzioni dovute all’usura normale dei mezzi. 

La commissione chiede allora se è possibile avere una copia della richiesta fatta all’Urbanistica, e a tal 
proposito il presidente Vario contatta telefonicamente l’Ing. Parrino, che comunica che la lettera è stata 
preparata in data odierna e che ne farà pervenire una copia tramite Fax. 

Il Fax con nota prot. N. 24981 del 07/12/2015 con oggetto : Realizzazione officina meccanica area discarica 
Vallone Monaco – Richiesta parere urbanistico preventivo, pervenuto in commissione,  viene messo agli 
atti. 

Alle 17.05 viene congedato  il Geom. Ponzio. 

La commissione inoltre evidenzia che in data 14/01/2015 in riferimento all’oggetto, l’Ing. Parrino 
regolarmente invitata in commissione, per mezzo della Dott. Ciacio E., riferiva che la progettazione dei 
lavori era in itinere, il progetto era stato redatto dal Sett. Servizi Tecnici e che si stavano quantificando i 
costi per la realizzazione dell’opera. 

Appare pertanto incomprensibile, la richiesta pervenuta oggi in commissione, alla distanza di 11 mesi per la 
richiesta di compatibilità urbanistica, stante anche la circostanza riferita dal Geom. Ponzio e attestante che 
all’interno di que locali, viene svolta attività di manutenzione dei mezzi comunali. 

La commissione ritiene grave quanto sopra esposto essendo consapevole che il progetto donato da questa 
commissione non potrà essere approvato a breve termine e di conseguenza le somme previste durante 
l’approvazione di assestamento di bilancio non potranno essere impegnate entro il 31/12/2015. 



Si chiede pertanto la trasmissione del presente verbale al Commissario Straordinario, Al Responsabile 
Anticorruzione e all’Organismo di valutazione pre i provvedimenti consequenziali. Si chiede infine di 
verificare se le lavorazioni all’interno di tale struttura rispettano le normative in materia di sicurezza nei 
luoghi di lavoro, quelle igienico sanitarie e quelle in materia di urbanistica così come sollevate dallo stesso 
Ing. Parrino, nella lettera del 07/12/2015 con Prot. Interno N. 24981 delle ore 13:52. 

Alle ore 17.15 il presidente Vario chiude i lavori della commissione. 

 

Il Segretario Supplente      Il Presidente Della 2^ Commissione 

Sig. Alessandro Coppola              Sig. Marianna Vario  

 

 

 


